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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AGGIORNAMENTO SULL'EDIFICIO DI VIA TOLLEGNO" 
PRESENTATA IN DATA 26 SETTEMBRE 2018 - PRIMA FIRMATARIA ARTESIO.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- il trasferimento delle classi dalla scuola D'Acquisto in funzione di esigenze di 

ristrutturazione è stato oggetto di una interpellanza discussa in Consiglio Comunale il 
2 luglio 2018 e di una seduta di V Commissione il 20 luglio 2018; 

- in tali occasioni, si è lamentato il tardivo coinvolgimento delle famiglie e dei docenti 
rispetto all'urgenza e alle possibili alternative sui trasferimenti proposti; 

- la soluzione obbligata di frazionamento del plesso rispettivamente verso la scuola 
Deledda e la scuola Croce era stata accompagnata dall'impegno di un servizio navetta e 
dalla transitorietà della soluzione limitatamente un anno scolastico, nella prospettiva di 
una riunificazione presso la scuola Novaro al completamento di alcuni adeguamenti 
minimi; 

 
APPRESO CHE 

 
- al passaggio di consegne nella successione tra dirigenti delle autonomie scolastiche, 

sarebbe stato riferito in merito alla tardiva comunicazione (resa il 6 e l'8 giugno a fine 
anno scolastico) di una richiesta del Comune a mantenere la riservatezza rispetto alle 
ipotesi di chiusura di via Tollegno; 

- il servizio di navetta non rispetta allo stato né il percorso prestabilito (partenza via 
Tollegno, prima tappa scuola Deledda, arrivo Benedetto Croce e viceversa a fine lezioni) 
né l'assistenza di un operatore dedicato;    

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) le ragioni sulle difformità del servizio navetta rispetto agli impegni assunti e i tempi per 

ottimizzare il trasporto; 
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2) lo stato dei lavori nel plesso Novaro secondo la programmazione annunciata, al fine di un 

utilizzo nel prossimo anno scolastico; 
3) la tempistica sugli interventi nell'edificio di via Tollegno e le misure di sicurezza adottate 

in questa fase, considerato che si segnalano situazioni di degrado, conseguenti 
all'abbandono delle attività scolastiche e sportive.    

 
F.to  Eleonora Artesio    


